



Die neue Vorstandschaft der KLJB Schwimmbach zusammen mit Pfarrer Leo Heinrich (hinten rechts).  
Foto: Dominik Karl

# KLJB unter neuer Führung

## Simon Graubmann gewählt – Jahresrückblick

**Schwimmbach.** (ta) Die Mitglieder der KLJB Schwimmbach haben sich am vergangenen Sonntag mit Pfarrer Leo Heinrich, Birgit Lerner (KJR-Straubing-Bogen) und Daniela Kirchmeier (KLJB Diözesanverband) im Gasthaus Wurm zur Jahresversammlung mit Neuwahlen versammelt.

Es standen der Jahresrückblick und der Kassenbericht auf dem Programm. Zum neuen Vorsitzenden wurde Simon Graubmann gewählt, der bereits im Vorfeld die Bereitschaft, dieses Amt zu übernehmen,

bekundet hatte. Unterstützt wird er von seinem Stellvertreter Manuel Karl. Zur neuen Vorstandschaft gehören auch wie im letzten Jahr die Kassiererin Maren Bölsterl und der Schriftführer Dominik Karl, die Beisitzer Markus Löffler, Christian Benkert. Komplettiert wird die Vorstandschaft mit der neuen Beisitzerin Laura Wurm. Zudem wurde Paul Graubmann zum neuen Fahnenjunker sowie Luca Wirth zu seinem Vertreter gewählt. Die KLJB Schwimmbach startet motiviert in ein neues Landjugendjahr.